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Sommario/riassunto De 2010 à 2016, Pascal Dusapin a échangé sur sa musique au travers
d'une correspondance et de deux entretiens avec Maxime McKinley. De
fil en aiguille, ce dialogue spontané est devenu un projet de livre. Il
s'agit d’un parcours riche en déviations et associations d’idées dans l’
atelier d’un des plus importants compositeurs de notre temps. Maxime
McKinley a enrichi l’échange ici réuni d’une préface et d’un épilogue,
de compléments en notes de bas de pages, d’illustrations – extraits de
partitions et photographies de Dusapin, notamment – et de quelques
annexes. Dans ce livre, l’imaginaire de Pascal Dusapin se dévoile
librement, de l’opéra à l’installation sonore en passant par le quatuor à
cordes, le concerto, la photographie et avec le secours constant de la
philosophie et la littérature pour tenter de clarifier cette « voix
[musicale] qui parvient dans le noir » (Beckett). Ces déambulations s’
adressent tant au mélomane curieux de découvrir cet univers singulier
qu’au chercheur spécialisé en quête de matière de première main.
From 2010 to 2016, Pascal Dusapin discussed his music through a
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written correspondance and two interviews with Maxime McKinley.
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Sommario/riassunto This eBook is a collection of articles from a Frontiers Research Topic.
Frontiers Research Topics are very popular trademarks of the Frontiers
Journals Series: they are collections of at least ten articles, all centered
on a particular subject. With their unique mix of varied contributions
from Original Research to Review Articles, Frontiers Research Topics
unify the most influential researchers, the latest key findings and
historical advances in a hot research area! Find out more on how to
host your own Frontiers Research Topic or contribute to one as an
author by contacting the Frontiers Editorial Office: frontiersin.
org/about/contact
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